



## Jornada de puertas abiertas en el punto de compostaje comunitario de Berabera

Han transcurrido tres años desde que se pusieron en marcha los primeros puntos de compostaje comunitario en San Sebastián, concretamente en Añorga Txiki, Aiete e Igeldo, y durante estos años los vecinos/as participantes en el proyecto han podido compostar la materia orgánica generada en sus casas. Con el fin de mostrar al resto de la ciudadanía la labor que se está realizando, el sábado 19 de noviembre se celebrará una jornada de puertas abiertas en el punto de compostaje comunitario de Berabera (junto a la plaza del Deporte), de once de la mañana a una del mediodía. Los vecinos/as del barrio y toda aquella persona interesada podrán conocer la infraestructura utilizada en el punto de compostaje y el procedimiento que se emplea para compostar los residuos orgánicos generados en la cocina. Se podrá observar, tocar y oler el compost maduro, y se repartirán pequeñas bolsas de compost para ser utilizado en las macetas. Asimismo, podrá inscribirse toda aquella persona que quiera participar en el proyecto.



Punto de compostaje comunitario

### Trabajo comunitario

Los puntos de compostaje funcionan de manera autónoma. El ayuntamiento se encarga de montar la infraestructura, proporcionar las herramientas necesarias y suministrar la materia seca (estructurante), y los vecinos/as se responsabilizan del resto de las labores. Concretamente, una o dos personas se encargan de: mezclar el material y cubrirlo con el material estructurante, dos veces por semana; ponerse en contacto con el ayuntamiento cuando se agota el material estructurante; coordinar el grupo; etc. El resto de vecinos/as participantes en el proyecto ayuda a sacar el compost maduro del compostador y tamizarlo en la criba. El compost obtenido se lleva a casa para ser utilizado en huertas, macetas, etc.